



Per E-Mail

An die beim Kanton Zug
akkreditierten Medien

Zug, 29. April 2011

MEDIENMITTEILUNG

Allenwinden/Baar: Alle Wege im Lorzentobel ab 2. Mai wieder offen

Der Lorzentobel-Hang bei Allenwinden (Gemeinde Baar), der am 20. Februar 2011 erstmals zu rutschen begann, ist nach wie vor in Bewegung. Die Intensität des Naturgeschehens hat jedoch soweit nachgelassen, dass die Gefahrenzone weiter eingegrenzt werden kann. Die kantonale Arbeitsgruppe Lorzentobel (Baudirektion, Direktion des Innern), die das Gebiet täglich überwacht, gibt deshalb ab Montag, 2. Mai 2011 alle Wege im Lorzentobel wieder frei. Damit werden auch die beiden Verbindungen von Allenwinden zur Lorzenbrücke bzw. nach Wildenburg wieder begehbar sein. Diese Strecken mussten bis anhin aus Sicherheitsgründen gesperrt bleiben, derweil die Hauptverbindung durch das Tobel dank einer lokalen Streckenverlegung und die Wege auf der Menzinger Seite bereits am 8. April 2011 wieder geöffnet werden konnten.

Es ist weiterhin Vorsicht geboten

Sollte sich die Gefahrenlage aufgrund von Regenfällen oder anderen Ursachen erneut verschärfen, müssen einzelne Wege eventuell wieder gesperrt werden. Die kantonale Arbeitsgruppe Lorzentobel rät auf jeden Fall, die Wege im Lorzentobel nicht zu verlassen und die Abschränkungen zu beachten.

Baudirektion

Weitere Auskünfte:

Heinz Tännler, Regierungsrat
Tel. 041 728 53 01
E-Mail: heinz.taennler@zg.ch